

AFA continúa reclamando una nueva sede y que la administración no los olvide

20/09/2022



La Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos de Alzheimer (AFA) de Elda, Petrer y Comarca que cumple su 25º aniversario y como cada año reivindica mañana 21 de septiembre, el **Día Mundial del Alzheimer**, para pedir mejoras imprescindibles para sus usuarios. Este año criticarán que las ayudas autonómicas no llegan, lo que provoca un aumento del coste de los servicios para los usuarios, ya de por sí ahogados con los gastos derivados de la enfermedad. Aseguran que de seguir así las cosas, **este será un año duro económicamente**. Mañana a las 12 horas leerán un manifiesto junto al Ayuntamiento.

En AFA recuerdan que el **apoyo institucional es esencial**, pues las ayudas de 2022 de la Generalitat Valenciana todavía no han salido siquiera, cuando solo quedan tres meses para acabar el año. Esto implicará, señalan desde AFA, que **aumenten las cuotas el próximo año**, muy a su pesar. Su presidenta, **Isabel Orovio**, asegura que **"no se pueden demorar las subvenciones porque los casos van en aumento"** y por ello pide que **"aunque esta es la enfermedad del olvido, no se nos olvide"**. Por otra parte, continúan con su reivindicación ya histórica de una nueva sede, pues la actual se les queda pequeña.

En AFA tienen 42 usuarios en el servicio de tarde, 35 en el de mañana y 22 reciben atención a domicilio. Asimismo, seis usuarios reciben servicio de autobús. En total ofrecen 105 servicios diarios. Pese a sus esfuerzos, hay más de 60 personas en lista de espera, algo que desde AFA lamentan, pues ofrecer una atención en las primeras fases de la enfermedad es esencial. Aseguran que, aunque desde el equipo de Gobierno se les ha prometido un nuevo espacio, piden "ayuda municipal", aunque se muestran resignados después de tantos años de espera.

Este año reivindican que los centros específicos no se conviertan en generalistas, así como mayor investigación y presupuesto, ya que los retrasos en las subvenciones

solo causa que los familiares tengan que afrontar más gastos.

Festejarán su 25º aniversario el próximo viernes, día 23 de septiembre, a las 21 horas, celebrarán una gala en el Teatro Castelar en la que se proyectará el corto "Orquesta Los Bengalas" del cineasta David Valero con la actuación de Los Sonámbulos. El corto trata con humor esta enfermedad. Las entradas están en Servientradas y dos horas antes en taquilla a un precio de siete euros.

El sábado instalarán mesas informativas y realizarán una cuestación de 10 a 14 horas en varias localidades de la comarca del Vinalopó. Para ello necesitan voluntarios, por lo que solicitan a quienes puedan colaborar que les llamen a los teléfonos 965390814 y 691301249.